

# 生活だより

No. 6

平成24年10月10日  
広島市立牛田中学校  
(生徒部 増野 秀治)

## 後期前半スタート

後期がスタートし、子どもたちは10月26日(金)に上野学園ホールで行われる合唱祭に向けて、毎日取り組んでいます。

さて、先日9月14日(金)に行われた学校説明会での牛田中学校の様子について、次のようにお話させていただきました。

授業を含め学校生活については、全体的には落ち着いています。授業についても徘徊やエスケープは無く、逆に蒸し暑く、耐震工事の騒音という学習環境としては決して良いとは言えない中で不平・不満を言わずに自分たちの置かれている環境の中でコツコツと努力しています。

だからといって牛田中学校も100%完璧とは言えません。初めは些細なことであっても喧嘩になりケガにつながることもあります。また、嫌がらせがあったり、言いがかりや挑発による暴力やいじめに発展するケースもあります。

牛田中学校は落ち着いているとよく言われますが、子どもたちのコミュニケーション能力の弱さからくる人間関係に関わるトラブルが、この牛田中学校にもあるということでは他の中学校と何ら変わりはありません。

トラブルを起こさせないための予防的な取り組みやトラブルが発生した場合の対応は、学級担任や学年教職員を中心に保護者の方の協力を得ながら子どもたちの指導・支援をしてきました。

その結果、現在の牛田中学校があるのだと思います。

## 犯罪被害等防止教室

夏休み前に広島県警察本部から講師の先生をお招きして、自転車の窃盗犯罪が増えていることから自転車の盗難被害を自己防止する方法、万引きによる窃盗犯罪、携帯電話やパソコン(インターネット端末装備機器)によるサイバー犯罪(書き込み・詐欺・有害サイト)、少年事件手続きの流れについて全校生徒でお話を聞きました。

みなさんの感想を右に載せています。第2回は第1回に引き続き「犯罪」全般についてのみなさんの考えです。犯罪被害防止教室のときのお話をもう一度思い出し、改めて一人ひとりがしっかりと考えてもらいたいと思います。

## 衣替え移行期間

現在、冬服への移行期間となっております。服装については9月27日付の「冬期衣替えについて(お知らせ)」の通りです。

朝晩の冷え込みに比べて、日中はまだまだ30℃近く気温が上がる日もあるようです。非常に服装の調整が難しく、体調管理も難しい毎日が続きます。咳、鼻、喉に影響が出ている子どもたちもいるようです。ご家庭でも、お子様の服装や健康面に注意していただければと思います。

## ～ お 願 い ～

保護者の方に「登下校の送り迎え」についてお願いします。

お子様の送り迎えの際に正門下の三叉路付近に駐車されているお車を見かけます。ちょうど曲がり角に当たる所でもあり、見通しが悪く、車の離合に支障をきたしています。また、近隣の敷地内でお車の方向転換などをされている方もいらっしゃるようです。お互い気持ちよく生活していくためにも、交通ルール・マナーを守っていただくようお願いいたします。

尚、短時間でしたら校内に乗り入れ、お子様をお待ちになっていただいても構いません。どうぞ、よろしくお願いいたします。